

Senghas folgt auf Haider

Wechsel bei der Grünen Liste im Rat – Nachrücker ist Bekannter

Gaiberg. (agdo) Stühlerücken war in der zurückliegenden Sitzung des Gemeinderats im Alten Schulhaus angesagt: Weil Maximilian Haider (Grüne Liste) aus privaten Gründen aus dem Gemeinderat ausgeschieden war, rückte nun Gunther Senghas nach. Senghas ist kein Unbekannter: Er saß bereits in der vergangenen Gemeinderatsperiode im Gremium, schaffte aber mit seiner Stimmzahl bei den vergangenen Kommunalwahlen nicht erneut den Sprung ins Gremium. Nun rückte er für Maximilian Haider nach.

Bürgermeisterin Petra Müller-Vogel verpflichtete Gunther Senghas mit der Verpflichtungsformel: „Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich, die Rechte der Gemeinde gewissenhaft zu wahren, ihr Wohl und das der Einwohner nach Kräften zu fördern“.

Senghas übernimmt von Haider auch die Zugehörigkeit in Ausschüssen und Verbänden: Das sind der Umlegungsaus-

schuss „Oberer Kittel/Wüstes Stück“, der Verwaltungsausschuss, Gruppenzweckverband „Unteres Elsenzthal“, als Vertreter im Gemeindeverwaltungsverband Neckargemünd und Mitglied im Dorfentwicklungsausschuss.



Bürgermeisterin Petra Müller-Vogel und Rat-Nachrücker Gunther Senghas. Foto: A. Dorn